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ATA DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA CÂMARA DE 
DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL REALIZADA EM 29 DE ABRIL DE 

2020 
 

 
ATA EXTRAORDINÁRIA Nº. 01/2020 

Às 11h35 (onze horas e trinta e cinco minutos), do dia 29 (vinte e nove) do mês 1 

de abril do ano de 2020 (dois mil e vinte), em ambiente virtual por videoconferência 2 

através do  aplicativo ZOOM, realizou-se a 1ª (primeira) reunião extraordinária da Câmara 3 

do Desenvolvimento Profissional presidida pela Vice Presidente de Desenvolvimento 4 

Profissional Contadora Raimunda Maria da Luz Silva. A reunião contou com a 5 

participação dos Conselheiros Efetivos: Rodrigo Silva Cavalcante, Elléri Bogo, José 6 

Ribamar França Nunes Filho.  OUTRAS PRESENÇAS: Claudio Roberto de Souza Oliveira - 7 

Conselheiro Suplente; Cláudia Waléria da Silva Ferreira -  Superintendente Executiva do 8 

CRCPA, e os colaboradores do Desenvolvimento Profissional: Francely Souza, Felipe 9 

Sodré Corrêa – Funcionários, e Gabriel Brito de Souza - estagiário. COMUNICAÇÃO DE 10 

AUSÊNCIA: nenhuma. Assessorando a Sessão: Edvaldo Moura do Nascimento Filho, 11 

Coordenador do Desenvolvimento Profissional. Aberto os trabalhos, a Vice Presidente 12 

Raimunda Maria da Luz Silva, iniciou a reunião agradecendo a presença de todos. A seguir, 13 

deu prosseguimento à pauta. AÇÕES INTERNAS DA CÂMARA. A Vice Presidente de 14 

Desenvolvimento Profissional Raimunda Maria da Luz da Silva, mencionou ao eventos 15 

realizados a distância: 28/04 - ENCONTRO VIRTUAL: MP 936 REDUÇÃO DA JORNADA DE 16 

TRABALHO E SALÁRIO E SUSPENSÃO TEMPORÁRIA DO CONTRATO DE TRABALHO, 17 

ministrado pelo Conselheiro Elléri Bobo.  Agenda de eventos:  A Vice Presidente 18 

Raimunda Luz relacionou os eventos a distância a serem realizados em maio: 05/05 – 19 

LIVE: ROTINAS FISCAIS E EFICIENTES NO HOME OFFICE-(CONS.. IAN BLOIS); 08/05 – 20 

PROPOSTA DE PALESTRA PARA ESTUDANTE. (CONS. ELLÉRI BOGO), 19/05 – ENCONTRO 21 

VIRTUAL: MP 936 REDUÇÃO DA JORNADA DE TRABALHO E SUSPENSÃO TEMPORÁRIA 22 

DO CONTRATO DE TRABALHO. (CONS. ELLÉRI BOGO), 20/05 – FLEXIBILIZAÇÃO NA 23 

LEGISLAÇÃO TRABALHISTA. (CONS. ELLÉRI BOGO), depois foi ressaltada a importância da 24 

realização do evento do dia 08/05, na Faculdade FCAT em Castanhal, o evento será 25 

voltado para os acadêmicos da faculdade conforme o conselheiro Elléri Bogo. A Vice 26 

Presidente Raimunda Luz solicitou que o Encontro seja estendido aos Profissionais da 27 

Contabilidade e continuando informou que a Ufra está realizando alguns cursos como 28 

projeto de extensão, e dentre eles, a DECLARAÇÃO DE AJUSTE ANUAL DO IMPOSTO DE 29 

RENDA PESSOA FÍSICA 2020, no qual o Conselheiro Claudio Roberto de Souza Oliveira está 30 

como instrutor, e solicitou que realize o curso pelo CRCPA aos Profissionais da 31 

contabilidade Também reforçou que foi enviado a todos os Conselheiros um e-mail 32 

solicitando a colaboração para ministrar palestras de EPC, e que foi reiterando por conta 33 

do baixo retorno dos mesmos, também informou que se faz necessário a colaboração dos 34 

conselheiros para que o Desenvolvimento, continue oferecendo aos profissionais os 35 

eventos de capacitação online mesmo em tempo de pandemia, e, continuando, solicitou 36 

aos conselheiros, para que nesses cursos que tem os estudantes presentes, apresentar a 37 

importância e papel do CRC; DELIBERAÇÃO CFC 55/2020 – PEPC, A Vice Presidente 38 

https://crcpa.org.br/paginas/eventos/encontro-virtual-mp-927-flexibiliza-o-na-legisla-o-trabalhista


Raimunda Luz, informou que por meio da deliberação citada a PEPC do CFC, reduziu a 39 

pontuação mínima de 40  para 20 pontos para os profissionais que são obrigados  a 40 

prestar contas para o Programa conforme parágrafo 4, da NBC PG 12(R3);  Franqueada a 41 

palavra: O Conselheiro Cláudio Roberto de Souza Oliveira informou que irá realizar pela 42 

UFRA, órgão onde o conselheiro atua como professor, um ciclo de palestras online onde 43 

serão ministrados cinco temas entre eles: DEMONSTRAÇÕES CONTÁBEIS e  VALUATION, 44 

e solicitou que o projeto seja realizado em parceria com o CRC, o assunto foi debatido, 45 

ficando a realização da seguinte forma: as inscrições para os profissionais da 46 

contabilidade serão realizadas pelo CRCPA e para os estudantes pela UFRA, o evento será 47 

uma realização CRCPA e UFRA,  a Vice Presidente Raimunda Luz solicitou ao Conselheiro 48 

Cláudio Roberto que envie ao Desenprof as informações para que sejam feitos os 49 

procedimentos para a realização do mesmo. O Conselheiro Rodrigo Silva Cavalcante 50 

alertou que, sobre o evento do dia 08/05, na Faculdade de Castanhal, é necessário que 51 

haja termo de cooperação técnica  firmado entre as entidades, continuando, o 52 

Conselheiro sugeriu que as inscrições dos eventos sugeridas pelo Conselheiro Claudio, 53 

poderia utilizar o sistema da Ufra para inscrever os estudantes e o sistema do CFC para 54 

inscrever os profissionais, o proposito de fazer isso é principalmente melhorar nossos 55 

índices no final do ano; O Conselheiro José Ribamar França Nunes Filho levou ao 56 

conhecimento da câmara a solicitação do Sr. Celson Coordenador do hospital do amor, 57 

que trata de paciente com câncer em Redenção, o mesmo solicitou apoio institucional do 58 

CRCPA, com a produção de um vídeo para ser enviado via WhastsApp convocando o 59 

profissionais a fazerem doações ao hospital, a Vice Presidente Raimunda Luz, informou 60 

que seria possível, mas que a convocação não fosse específica somente para uma 61 

instituição, mas sim para todas instituições da região. O Conselheiro Elléri Bogo Informou 62 

que irá ministrar uma palestra a convite da Conselheira do CFC Contadora Ticiane Santos, 63 

na Ufra no dia 05/05; Coordenador Edvaldo Moura do Nascimento Filho, comunicou o 64 

retorno das férias dos colaboradores Felipe Sodré e Francely Souza. INTERESSE GERAL. 65 

Finalmente a Vice-Presidente Raimunda Mª da Luz Silva finalizou a pauta.  Nada mais 66 

havendo a tratar, a Vice-Presidente Raimunda Mª da Luz Silva, deu por encerrada a 67 

reunião às 12h05 (doze horas e cinco minutos). eu, Edvaldo Moura do Nascimento Filho, 68 

Coordenador do Desenvolvimento Profissional ______________________________, 69 

lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada pela Senhora Presidente 70 

desta sessão, por mim e pelos Conselheiros. Aprovada nesta data. 71 

 
Raimunda Maria da Luz Silva 

Vice-Presidente da Câmara de Desenvolvimento Profissional 
 

Rodrigo da Silva Cavalcante 
Conselheiro Efetivo 
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Ata Referendada pela 
Reunião Plenária 770. 
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